

| Primeras Planas | | IECM | | Elección del Poder Judicial Federal |

| Reforma Electoral | | TECDMX | | INE |

| TEPJF | | Congreso Local | | Columnas |

NOTAS DE PRIMERA PLANA

Reforma: Colapsan vialidades por control de agua. **El Universal:** Sigue golpe de timón en la Secretaría de Marina. **Excélsior:** Se disipa riesgo de aplicación de aranceles por EU. **Milenio Diario:** Sheinbaum telefonea a Trump y desactiva aranceles en puerta. **La Jornada:** Estallan protestas por cierre de pozos de agua en Edomex. **El Financiero:** Descarta Sheinbaum nuevos aranceles en noviembre. **El Economista:** Pemex reduce pérdidas 62% en el III Trim., pese a datos negativos. **El Sol de México:** CFE invertirá en 40 centrales eléctricas. **El Heraldo de México:** Desactiva Sheinbaum aranceles de EU. **24 Horas:** Ganan magistrados de TE más que Presidenta. **Reporte Índigo:** Desapariciones, acciones urgentes.

PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

Reforma Cd.: Desata operativo escasez de agua El Universal Cd.: Lideresas de ambulantes ven viable reordenamiento Excélsior Cd.: Arrancan rendiciones de cuentas con César Cravioto La Jornada Cd.: Detectan autoridades 2 mil 600 casos de despojo en el primer año de gestión. El Sol de México Cd.: Los piperos enloquecen el Edomex. 24 Horas Cd.: Movimiento Vanguardia pide a Brugada una tarifa híbrida. Reporte Índigo Cd.: Chíguil entre corrupción y nepotismo.

TARJETA INFORMATIVA

IECM

El debilitamiento de una cultura cívica en México y en el mundo representa un desafío creciente para las democracias contemporáneas, advirtió el consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ernesto Ramos Mega, al destacar que diversos indicadores internacionales muestran una preocupante pérdida de valoración hacia los regímenes democráticos y la preferencia por el autoritarismo. Ante este panorama, indicó que el IECM impulsa acciones para fortalecer la educación cívica, como la nueva Estrategia Integral y un Programa Institucional de Educación Cívica, el uso de tecnologías para acercar los contenidos a la ciudadanía, investigaciones en colaboración con instituciones académicas y organismos internacionales, la creación de materiales didácticos, así como talleres y capacitaciones. 24 Horas, La Prensa, Reporte Índigo (sitio), 24-Horas.mx (Sitio), Agencia Global de Información AGI (sitio), La Gazzetta DF (Sitio), Reporte 32 MX (sitio), Plaza Pública MX (Sitio), Dossier de Prensa CDMX (sitio), CCO Noticias (sitio), La Guardia Información 24/7

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) invita a las personas jóvenes, mayores de 60 años, con discapacidad, así como de la diversidad sexual y de género a participar en los foros informativos y consultivos sobre acciones afirmativas, que se realizarán entre el 28 de octubre y el 18 de noviembre de este año. Las consultas están orientadas a recabar la opinión, experiencias y propuestas de las personas que integran estos cuatro grupos de atención prioritaria, originarias y residentes de la Ciudad de México, en torno a las acciones afirmativas, con miras





a aquellas que, conforme a la normativa vigente y a las atribuciones del **IECM**, se podrían adoptar en el Proceso Electoral Local Ordinario 2026-2027. Agencia Global de Información AGI (sitio)

La diputada panista Margarita Zavala, ex primera dama durante el gobierno de Felipe Calderón, visitó recientemente a Natalia Dahi Barajas Rangel, representante propietaria de Movimiento Ciudadano ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). El encuentro, realizado en medio de un contexto político marcado por el reacomodo de fuerzas rumbo a los próximos comicios locales, reavivó las críticas sobre la cercanía entre el PAN y Movimiento Ciudadano, a quienes diversos analistas ya califican como una misma fuerza con distintos colores. El Soberano (sitio)

Glorieta de Colón publica: en vez de andar pagando desplegados con dinero de incierta procedencia, el enterrador del PRD, Jesús Zambrano y su paje, el diputado de Morena, Víctor Hugo Lobo, deberían de cooperar para atrapar a quien resulte responsable del feminicidio en la sede del PRD en Cuajimalpa, pues gente de ellos tenía invadido ese inmueble cuando ocurrió el lamentable suceso. El desplegado es porque andan furiosos, pues perdieron en su intentona de arrebatarle el PRD Ciudad de México a Nora Arias, luego de que la semana pasada el Tribunal Electoral de la Ciudad de México le enmendó la plana al **IECM** y con su fallo también la confirmó como presidenta del partido. El Independiente, CDMX Magacín (Sitio)

REFORMA ELECTORAL

Ante la propuesta de desaparecer a los institutos electorales locales como parte de la reforma en la materia; Jorge Montaño Ventura, consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), defendió la existencia de estos organismos. Al participar en la inauguración de la reunión nacional de Evaluación INE-OPL de los Procesos Electorales, el funcionario indicó que los Órganos Públicos Locales (OPLEs) son indispensables para la vida democrática del país. MVS Noticias (sitio)

Los organismos públicos locales electorales (OPLES) demandaron ayer a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral reflexionar sobre su impacto en la organización de comicios, antes de tomar una decisión sobre su destino. Frente a la propuesta de Morena de desaparecerlos para dejar en manos del Instituto Nacional Electoral (INE) la organización de los comicios federales; estatales, consejeros electorales pidieron al organismo entregar al Gobierno federal un documento de 44 páginas en el que hablan de su importancia en la democracia mexicana. Reforma, Excélsior

Desde San Lázaro publica: Diputados y senadores cobran sin trabajar. El trabajo de un legislador en México es muy cómodo, sin grandes exigencias y con sueldos en muchos casos estratosféricos. La reforma electoral que se está cocinando en Palacio Nacional busca adelgazar el aparato legislativo con eliminar los pluris y con ello dejar a la Cámara de Diputados con 300 integrantes en lugar de los 500 que tiene ahora y, de manera semejante, reducir a la mitad el número de senadores. El Financiero

La Trastienda publica: los que sí dan la cara con la participación de 207 representantes electorales de todo el país, en la Reunión Nacional de Evaluación INE-OPLE de ayer fue un éxito. Durante dos días, presidencias, consejerías y secretarías ejecutivas de los 32 organismos públicos locales compartieron diagnósticos y propuestas para mejorar





los procesos electorales y aportar insumos a la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral. Sin embargo, hubo un contraste evidente: pese a la relevancia del encuentro y su convocatoria nacional, solo tres integrantes del Consejo General del INE estuvieron presentes: la consejera presidenta, Guadalupe Taddei, y los consejeros Jorge Montaño y Norma Irene de la Cruz. Eje Central

Colaborador Invitado Marco Baños, publica: En democracia, que los partidos políticos se renueven para afrontar los nuevos retos que impone la realidad no sólo es deseable sino un compromiso que de manera periódica deberían atender a riesgo, de no hacerlo, de desaparecer devorados por el tsunami populista que invade muchas regiones del mundo, México no es la excepción. Esa pareciera ser la lectura del Partido Acción Nacional que el pasado 18 de octubre protagonizó su relanzamiento en el Frontón México, recinto donde celebraron su asamblea constitutiva en septiembre de 1939. En voz de Jorge Romero, su dirigente nacional, se anunció la nueva estrategia panista para enfrentar la pesada maquinaria morenista. El Financiero

Signos Vitales publica: Hace cinco días, Monterrey recibió a dos integrantes del gabinete federal. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, encabezó la audiencia pública sobre la reforma electoral, a la que acudió el gobernador emecista, Samuel García, para deslindarse públicamente de la propuesta de modificar la legislación local para que haya solo candidatas en el 2027. El Economista

INE

El INE inició el análisis de los procesos electorales recién con los cuales realizarán el balance, las metas y los desafíos de estos procesos. Durante la Reunión Nacional de Evaluación INE-OPLE de Procesos Electorales 20232024 y 2024-2025, el consejero Jorge Montaño sostuvo que este encuentro funciona como ejercicio de reflexión y de autocrítica institucional, para la mejora continua de las labores que se realizan en el INE. La asistencia además de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, y la consejera Norma Irene de la Cruz, evidenció su compromiso con la cooperación técnica y el fortalecimiento del federalismo electoral. Ellos encabezaron las discusiones, dando voz a los esfuerzos de los OPLE. El Heraldo de México

Alejandro Sosa, director del Registro Federal de Electores, explicó que, desde que se creó el Padrón (1990) hasta la fecha, se han investigado 300 casos de trabajadores del INE que han hecho mal uso de su acceso al Padrón Electoral, y tan solo en lo que va de 2025 han sido 21 casos que ya están en la Fiscalía para su investigación. Excélsior

Trascendió publica: que el fin de semana el director de la Unidad Técnica de Servicios de Informática del INE, José Alberto Pérez de Acha, fue reconocido durante la entrega del Premio Los Mejores 100 CIO de México 2025, en la categoría de Gestión Pública. El funcionario estuvo a cargo del trabajo de captura y procesamiento en la elección judicial, la innovación aplicada que permitió reducir los tiempos para obtener resultados. Milenio Diario

Confidencial publica: a cuatro días de que Carmen Urías concluya su gestión como directora de Comunicación Social del INE, la presidenta del Instituto, Guadalupe Taddei, parece ya tener a su relevo: Sergio Uzeta Murcio, quien fungió como director de Notimex y a quien ya se ve en los eventos institucionales. Todo bien hasta ahí si no fuera porque en 2012, la entonces Secretaría de la Función Pública lo inhabilitó por 10 años y le impuso una multa de cuatro





millones de pesos por irregularidades en compras. No sería el primer caso de una propuesta semejante. El Financiero

José Woldenberg escribió: hay asuntos que pasan (casi) desapercibidos a pesar de su gravedad. El alud cotidiano de noticias hace que se disuelvan en una nebulosa, a pesar de ser cruciales para el futuro de la vida política. La siguiente es una historia recargada por las ansias de venganza. Algunos recordarán aquella iniciativa de revocación de mandato que los seguidores del expresidente López Obrador echaron a rodar en 2021. Una figura diseñada exactamente para lo contrario, para que los desafectos con la gestión presidencial la demandaran. Un sainete, pues. El INE el encargado de realizar la consulta y expedir la convocatoria. El Universal

El Globo publica: la presidenta Claudia Sheinbaum respondió al expresidente Ernesto Zedillo, a quien trae en salmuera, que México era uno de los países más democráticos del mundo, en días recientes. Esto ante el señalamiento del propio expresidente de que López Obrador y Sheinbaum eran responsables de haber destruido la democracia en México. ... No es democrático controlar y colonizar al Instituto Nacional Electoral, ni al Tribunal, ni a ningún órgano que supervise una competencia pareja, transparente y equitativa. El Financiero

Dania Ravel escribió: la autonomía se ejerce a través del actuar de quienes integran el Instituto Nacional Electoral. Desde 1996, el entonces Instituto Federal Electoral dejó de ser presidido por el titular de la Secretaría de Gobernación y con ello se terminó de cumplir la demanda ciudadana de tener una autoridad electoral autónoma e independiente, capaz de dar certeza y legalidad a los resultados electorales. El Heraldo de México

Víctor Hugo Romo escribió: el consenso generalizado sobre el inoportuno "relanzamiento" del PAN -en plena tragedia por los miles de damnificados que dejaron las lluvias- es que fue una farsa improvisada que, en lugar de sumarle, le resta al partido de ultraderecha. Para los analistas, fue en realidad un llamado desesperado, disfrazado de evento político, para que el blanquiazul no pierda su registro como partido ante el INE. El Heraldo de México

TEPJF

Uno Hasta el Fondo de Gil Gamés, publica: decíamos. Durante el informe de labores 2024-2025 del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en el que la magistrada Mónica Soto terminaba de participar por última vez en una actividad de este tipo, ocurrió lo inaudito. Con la presencia del ministro presidente de la Suprema Corte, Hugo Aguilar Ortiz, así como de Ernestina Godoy, consejera jurídica en el gabinete de la presidenta Sheinbaum, se deslizó el pequeño error. Una vez que concluyó el informe de Mónica Soto, pidieron al pleno ponerse de pie para interpretar el Himno Nacional. Y de pronto suena la voz de Marc: "¿Qué precio tiene el cielo?". Milenio Diario

Café Político publica: Morena ha decidido dejar vacante el puesto de Janine Otálora, la ya exmagistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y cubrirlo hasta 2027, antes de las elecciones de medio sexenio. Lo dicho, no dejan cabo suelto ¿Creen que el gobernador de Hidalgo, Julio Menchaca, podrá negociar el consenso de las minúsculas comunidades para reubicarlas lejos de donde vivían en las márgenes del río que se desbordó? El Economista





Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declararon ingresos por 19 millones de pesos de manera global y por su cargo público durante 2024, cuando aún tenían dos vacantes en su Pleno, en las que destaca que todos ganaron más que la presidenta Claudia Sheinbaum, lo cual está prohibido por la ley. Para 2026, la Sala Superior presentó una propuesta de 4.2 millones de pesos de ganancias anuales brutas por magistrado, mientras que la presidenta Claudia Sheinbaum recibirá 2.8 millones de pesos brutos. 24 Horas

CONGRESO LOCAL

En el año reciente, la Secretaría de Gobierno capitalina ha detectado 2 mil 600 casos de posible despojo en la capital, de acuerdo con el primer informe de la dependencia que será presentado hoy ante el Congreso de la Ciudad de México. A partir de la instalación de un gabinete especializado en la materia, se ha dado atención individualizada a cada uno de los casos, de los cuales 200 se encuentran en el gabinete para su ejecución; además, unos 50 predios ya fueron asegurados y restituidos a sus legítimos dueños. La Jornada

Los augurios del PRI y Morena sobre malos resultados para el Partido Acción Nacional (PAN), en las elecciones intermedias en la Ciudad de México con la pérdida de alcaldías que gobiernan, por romper una alianza y su debilitamiento territorial, no inquietaron a su dirigencia estatal y diputados locales. Ante la advertencia hecha por la diputada coordinadora priista, Tania Larios, de la pérdida de cuatro alcaldías por no mantener la unión con Revolucionario Institucional, la presidenta local del PAN, Luisa Gutiérrez, respondió que no hay una disminución en su organismo político, especialmente en la demarcación Miguel Hidalgo. 24 Horas

Dos personas físicas, ligadas a la familia Chíguil, recibieron por adjudicación directa millones de pesos en contratos de la alcaldía Gustavo A. Madero para vender desde sillas de ruedas hasta cemento. Se trata de Virginia Vázquez Hernández y Érika Monserrat Gutiérrez López quienes aparecen en documentación empresarial como socias de Saúl Chíguil Figueroa, hermano del alcalde en ese periodo, Francisco Chíguil Figueroa. Francisco Chíguil Figueroa fue alcalde de la GAM en dos periodos, de 2018 a 2021 y de 2021 a 2024. La carrera política la inició con dos diputaciones en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal en los periodos 1997-2000 y 2003-2006. Reporte Índigo, Basta

Redes De Poder publica: en el proceso de elección de la nueva titular de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México hay un exceso de críticas para los legisladores locales encargados de este tema. Nos dicen que hay tres candidatas que van recomendadas por diferentes personajes poderosos, se trata de: Nancy Pérez García, María González Saravia Calderón y Ángela María Guerrero Alcántara. En alguna de ellas hay alta probabilidad de encabezar la comisión capitalina. Reporte Índigo

Saber Político publica: en el primer año de gobierno de Clara Brugada, el nombre de César Cravioto ha sido determinante. En una ciudad tan viva, tan compleja, tan intensa como la nuestra, garantizar la gobernabilidad no es una tarea menor. Requiere paciencia, carácter y visión. Y eso, justamente, ha sido el sello de Cravioto al frente de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México. Hoy, cuando comparezca ante el Pleno del Congreso de la CDMX para abrir la glosa del Primer Informe de Gobierno, Cravioto no solo rendirá cuentas, será la validación de un método: el de gobernar dialogando. ContraRéplica





Línea 13 publica: este martes inicia la pasarela de funcionarios por el Congreso de la Ciudad de México con motivo de la revisión de la glosa del Primer Informe de Gobierno de Clara Brugada. Quien abre es el secretario de Gobierno, César Cravioto, quien no tendrá una fácil tarea, pese a que su partido tiene la mayoría en el Poder Judicial, ello, sin contar con los diputados aliados. Dicen que los temas más álgidos que le tocarán serán el crecimiento del comercio informal en el primer cuadro de la ciudad, así como en la zona de la Alameda, entre otros, donde ha habido enfrentamientos con las autoridades. ContraRéplica

CIUDAD DE MÉXICO

La asociación Movilidad y Vanguardia (Mova), que agrupa a diversas empresas de transporte y atiende a 1.2 millones de usuarios diarios, advirtió que el transporte concesionado convencional en la Ciudad de México corre el riesgo de colapsar si no se establece una política tarifaria responsable y se implementa un subsidio gubernamental. Los transportistas estiman que el costo real del pasaje, incluyendo mantenimiento, salarios, combustible e impuestos, asciende a 15 pesos. "La jefa de Gobierno, Clara Brugada; las autoridades de la Secretaría de Movilidad, así como los diputados del Congreso local conocen la crisis por la que atraviesa el sector, por lo que es necesario que construyan mecanismos sólidos para fortalecer todo el sistema de transporte concesionado convencional", acotaron. Excélsior

NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que tras una llamada con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, quedó desactivada cualquier amenaza de imponer aranceles a productos mexicanos a partir del 1 de noviembre. Indicó que fue una conversación muy breve con el mandatario estadounidense, en la que ambos acordaron que en unas semanas más volverán a hablar para abordar este tema, en el cual, destacó, trabajan equipos de los dos países. El Universal, El Economista, El Sol de México

Los agricultores de Michoacán, Jalisco y Guanajuato anunciaron bloqueos carreteros de manera indefinida en 24 estados después de no llegar a un acuerdo con autoridades federales para fijar en 7 mil 200 pesos el precio de garantía del maíz. Una vez levantada la mesa de diálogo, los productores intentaron ingresar a la fuerza a Gobernación y cerraron los accesos. Milenio Diario

COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, logró lo que nadie había podido: por su culpa, los legisladores federales tendrán que acudir al salón de sesiones de la Cámara de Diputados y no participar por Zoom, como estaban felizmente acostumbrados. Todo indica que la decisión anunciada por la presidenta de la Mesa Directiva, la panista Kenia López, tiene que ver con el escándalo del exfutbolista, descubierto dizque legislando mientras jugaba pádel. Reforma

Bajo Reserva publica: nos hacen notar que ayer, en el afán de estar cerca del secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, las diputadas morenistas Gabriela Jiménez y Jessica Saiden tuvieron un desencuentro. Su coordinador, Ricardo Monreal, cedió la palabra a Harfuch, se paró a su lado derecho y envió a Jiménez al otro lado, donde se





encontraba Saiden, quien no quiso ceder su lugar a la vicecoordinadora. Como decía el extinto Fidel Velázquez, líder sindicalista del PRI: "El que se mueve no sale en la foto", y aquí doña Jessica prefirió no moverse y seguir los consejos de don Fidel. El Universal

Frentes Políticos publica: a unos días de que venciera el plazo para la imposición de aranceles a productos mexicanos, este 1 de noviembre la presidenta Claudia Sheinbaum logró desactivar la amenaza con una llamada a Donald Trump. "Fue breve, pero efectiva", dijo. El acuerdo, dar semanas adicionales para cerrar los temas pendientes. Excélsior

Serpientes Y Escaleras publica: con una visión mucho más empresarial que política, Ricardo Salinas Pliego ha logrado posicionarse, en poco tiempo, como títesis de la 4T; el hombre que no sólo le dice sus verdades al obradorismo y a la presidenta Sheinbaum, sino que además aprovecha muy bien su condición de deudor del fisco para volverse un objetivo político del gobierno en turno, al tiempo que prepara el terreno para un fallo adverso como el que, todo indica, le espera con la nueva Corte de justicia. El Universal

Trascendió publica: los agricultores del Bajío que se sentaron a la mesa con autoridades federales analizan manifestaciones masivas aquí de cara a la fallida negociación para subir el precio de garantía del maíz a 7 mil 200 pesos por tonelada, fracaso que atribuyen a los industriales. Por lo pronto, barajan cerrar algunas secretarías o apersonarse en Palacio Nacional para intentar entregar sus peticiones a la presidenta Claudia Sheinbaum y anoche, de entrada, cerraron el Eje Central Lázaro Cárdenas. Milenio Diario

El Caballito publica: nos comentan que sí hubo mano negra en algunas de las movilizaciones de transportistas de agua que asfixiaron avenidas en municipios del Valle de México y Toluca para protestar por el cierre de pozos irregulares en el Estado de México. Una de esas manos es la que integra el Sindicato 25 de marzo, conocido como el Cártel del Agua. Nos dicen que la gente del Jimmy y de Guillermo Fragoso no protestan por la sed del pueblo, sino porque la Operación Caudal de la fiscalía mexiquense les reventó el negocio redondo, ilegal y extorsivo que tenían. El Universal

Capital Político publica: salieron a la luz contratos millonarios de la familia del exalcalde Francisco Chíguil, hoy flamante senador de la 4T. Siempre se supo que la familia del edil hacía negocios ahí, teniendo como cabeza a su hermano Saúl, con contratos por 119 millones en sólo cuatro años, hasta que Pancho se separó del cargo para coordinar la campaña de Clara Brugada por el Gobierno de la Ciudad de México. Excélsior

Nudo Gordiano publica: México amaneció ayer lunes con el país detenido. Agricultores bloquearon carreteras en al menos 17 estados, exigiendo un precio de garantía de 7,200 pesos por tonelada de maíz. Simultáneamente, piperos y purificadores bloquearon vialidades en la Ciudad de México y el Estado de México, exigiendo que se vuelvan a abrir los pozos de agua clausurados. Excélsior

Sacapuntas publica: una vez más, la Presidenta Claudia Sheinbaum frenó los aranceles a las exportaciones mexicanas. Luego de una nueva llamada telefónica, la décima con su homólogo estadounidense Donald Trump, la titular del Ejecutivo explicó que se detuvo la imposición de tarifas a productos nacionales y observaron que va bien la relación bilateral. Por lo pronto adelantó que siguen trabajando los equipos y que habrá otra comunicación en





Pepe Grillo publica: en el forcejeo por los aranceles, el tiempo es un factor clave. El gobierno de Donald Trump amaga con los mega aranceles si no hay avances tangibles y verificables contra el tráfico de fentanilo y la migración indocumentada. México ha podido capotear las embestidas porque sí hay avances, y las propias agencias norteamericanas lo han reconocido. La Crónica de Hoy

¿Será? publica: en redes sociales, un video de Franco Escamilla es Trending Topic y esto no sería raro, hasta que nos damos cuenta que el material involucra a Natalia Montaño Ruelas, una servidora pública del ayuntamiento de Puerto Vallarta, Jalisco, que dice que "la pasa bien" en su trabajo y aunque pareciera que se trataba de una broma, el comediante le inquirió sobre cuál era su labor en el municipio y ella se limitó a decir que "toma mucho, se la pasa comiendo, cenando y desayunando".

Circuito Interior publica: todo parece indicar que las comparecencias que arrancan hoy funcionarios del gabinete capitalino en el Congreso local serán puuura tersura, tanto le preocupa a los diputados que los encuentros ocurrieran sin sobresaltos ni pleitos, que se han venido organizando una serie de reuniones a puerta cerrada en las que se despejan dudas y se liman asperezas. Reforma

Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda. Columnas de Periódicos, Las primeras de Anda.

Punto para Cuauhtén ederales tendrán que	•		•	• •	• • •
·		escándalo del	•	slaba mientras	jugaba pádel.
El La Auditoría Superior 2024, lo que indica av con la honestid	ances en transpar	encia. La gobernad			
'Reforma/ En el tercer trimestre un	de 2025, Pemex s barri	ólo perdió 61,000	nque mdp, la deuda con pi sin	roveedores creció	Mate. a 17,000 mdp, es fondo.
'El Nos hacen notar que a terca del secretario O ado		•			•
López-Dóriga Quien se voló la bard ustificar que use un c d de oster	collar de 223,000 p	norenista de Acapu pesos, diciendo que			

Templo

Mayor.

*Reforma



*El	Universal/ Caballito.				
•	= =		portistas de agua que asfixiaron de pozos, uno de ellos, el Cártel		
del Agua, protestan	por la Operación	Caudal, que le	es reventó el negocio.		
	es, analizan manifestacione	es masivas, para subir el p	Trascendió. res del Bajío que se sentaron a la recio garantía del maíz, mientras ticiones a la presidenta.		
		•	Cacho. arbitrariedades contra la familia su fundador, Rodrigo Lebois.		
*Milenio/ Uno de los mayores facturero migratorio, FGR	_	En prófugo de la justicia, fue deportación por	Privado. e capturado por el ICE por tema delitos federales.		
*En En San Lázaro se cansaron de retomen las sesiones	Boga/ el modo "fantasma" los dip presenciales, la		Murmuraciones. oficio a la JUCOPO para que se nurió hace dos años.		
•	·	yuca Benítez conmemora	Comentan. n una de las noches más difíciles para renovar la infraestructura y local.		
El atentado contra el secretar	o ,	·	Personal. speró porque no estaba cuando blicamente por el gobierno, pero internamente.		
·	del titular de Seguridad, O	d para el gabinete de Se mar García Harfuch, será I	Confidencial. eguridad y la presidenta Claudia Michoacán, contra extorsionador		

Agenda de Interés:





- 10:00 hrs. Foro informativo y consultivo sobre acciones afirmativas para personas mayores.
- 17:00 hrs. Décima Tercera Sesión Extraordinaria de la Junta Administrativa (JA).
- 19:00 hrs. Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Permanente de Seguimiento al Servicio Profesional Electoral Nacional (COSSPEN).